

Fecha: 05-06-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Incendios destruyen tres inmuebles en Castro y Ancud: hay 11 damnificados

Pág.: 6
 Cm2: 673,0

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: 

Incendios destruyen tres inmuebles en Castro y Ancud: hay 11 damnificados

Familias afectadas están recibiendo el apoyo de la comunidad y los municipios por las graves consecuencias derivadas de estos siniestros. Especialistas de Bomberos desarrollan la investigación de las causas de estas emergencias.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

R espaldo vecinal y municipal tendrán las familias afectadas por dos incendios que destruyeron tres inmuebles durante las últimas horas, tanto en el sector San José en Castro como en el área urbana de Ancud. 11 personas resultaron damnificadas en total producto de la acción de las llamas.

El primer siniestro arrasó durante la noche del martes con una vivienda y el conocido minimercado Los Gemelos, emplazados en esta localidad rural castrense. En pocos minutos el fuego se apoderó del hogar de Gabriela Barría destruyendo todo a su paso. Los 9 ocupantes de la casa, entre ellos 4 menores de edad, lo perdieron todo.

Tal como expuso Yasna Villegas, presidenta de la unidad vecinal local, en los momentos en que se desató la emergencia "estaba en la casa de una vecina cuando ella abre una ventana y sentimos olor a neumático quemado. Pensamos que se trataba de una quema, pero luego comprobamos que era un incendio de una vivienda. Lo primero que hice fue llamar a Bomberos de Rilán, que ya venía en camino".

DESPLIEGUE

Justamente, esta unidad bomberil fue la primera en arribar al sector -aunque la separan unos 17 kilómetros, lo mismo que el cuartel general de la institución- y realizar las primeras maniobras de contención del fuego.

Así lo describió el tercer comandante Jaime Bustos, añadiendo que los voluntarios "comprobaron que una casa de un piso estaba en fase de libre combustión y que el fuego se extendía a un negocio que estaba colindante. Además, había riesgo de

propagación hacia otra vivienda y una bodega". Personal de la Segunda, Tercera y Cuarta compañías se sumaron a las labores que iniciaron los efectivos de la Séptima. Un despliegue que permitió evitar que las llamas alcanzaran la otra casa y el galpón. Sin embargo, como advirtió el oficial, los daños en los dos primeros inmuebles fueron totales.

Junto con señalar que no hubo problemas de abastecimiento de agua y que la distancia, como tráfico vehicular son barreras permanentes

Producto de las nefastas



FOTOS: CEDIDAS



INHABITABLE QUEDÓ LA CASA EN EL PASAJE CORCOVADO DE ANCUD.

CONSISTORIOS

Desde los municipios de Castro y Ancud ya se coordinan las ayudas. Según Arístides Cárdenas, jefe de gabinete del alcalde castrense, indicó que la Oficina de Emergencia "hizo un informe para tramitar una casa de emergencia". Agregó que personal del departamento social del consistorio acudieron al lugar "para reunir antecedentes de los afectados".

En tanto, Ruth Caicheo, titular de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de Ancud, reportó que se movilizarán "para gestionar los kits de emergencia" en favor de la familia afectada.

consecuencias de esta alarma, de inmediato los pobladores se organizaron para ir en apoyo de esta familia.

Como sostuvo la titular de la Junta de Vecinos de San José, Yasna Villegas, durante la misma noche del martes "empezamos a ver el tema de la ayuda, considerando que no solo perdieron su hogar, sino el minimercado que era su único sustento".

La también presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Rurales de Castro precisó que "hicimos los contactos con la Dirección de Medio Ambiente del municipio para que nos ayuden con una batea para reti-

rar los escombros y hacer limpieza. Además, haremos una rifa, que es lo más rápido para conseguir recursos para la familia; los vecinos incluso ya han donado premios".

Otras agrupaciones también realizarán rifas o iniciativas para ir en apoyo de los damnificados, lo que se suma a los aportes que se pueden entregar a nombre de Gabriela Barría Santana, en su cuenta Rut del BancoEstado: 13.408.524-K.

RESCATE

El otro incendio se produjo pasadas las 10 horas de ayer en el pasaje Corcovado, pr

ximo a la avenida La Paz que conecta con el nuevo Hospital de Ancud. En el lugar el fuego destruyó una vivienda dejando dos personas damnificadas.

Voluntarios de la Cuarta y Primera compañías de Bomberos trabajaron en el lugar. Como consignó el tercer comandante Danilo Díaz, pobladores "ayudaron a una adulta mayor a salir de la casa", tras lo cual se desplegaron las unidades que evitaron una propagación del fuego a los inmuebles colindantes.

"Se trató de una casa de unos 60 metros cuadrados que resultó con daños en un 100%. Sin embargo, al contar con cortafuegos impidió la rápida propagación a otras construcciones, lo cual se sumó a la veloz extinción de las llamas por parte de nuestro personal", acotó el oficial, sumando que el DET del Cuerpo de Bomberos de Ancud realizará el peritaje para conocer las circunstancias que gatillaron este nuevo siniestro estructural. ☺